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Conseil Municipal du 27 Juin 2022 

Présents : Frédéric PORTRAIT - Dominique BRIN - Lucie SARRAZIN - Thomas BOIVINEAU -    

Hélène BOURASSEAU - Anthony CHARRIAU - Christophe CLOUZEAU - Donatien     

ERNAULT - Milène GANDRILLON - Estelle GIRAUD - Dominique PICARD - Amélie 

SOUCHET - Thérèse TESSIER. 

 

Excusées : Camille BOISSON - Bérangère SOULARD. 

   Camille BOISSON donne pouvoir à Estelle GIRAUD. 

   Bérangère SOULARD donne pouvoir à Frédéric PORTRAIT. 

 

Madame Thérèse TESSIER a été nommée Secrétaire de séance. 

 

 

ÉTUDE SUR LA REVITALISATION DU CENTRE BOURG. 
 

Dans le cadre de sa mission de conseil, le Conseil d’Architecture d’Urbanisme et de 

l’Environnement propose, en lien avec la Communauté de Communes du Pays de Pouzauges, une 

réflexion collective sur le renouvellement urbain et la revitalisation des centres bourgs. L’objectif est 

d’inciter les Elus à penser autrement le développement de leurs centres bourgs pour en faire le bourg 

de demain : sortir d’une logique de développement au coup par coup pour avoir stratégie globale 

avec une perspective d’évolution du centre bourg sur 10 à 15 années. 

Cette étude permettra de pouvoir « cadrer » une éventuelle commande auprès d’un bureau d’étude. 

 

A l’issue des différents échanges, Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de se     

prononcer sur le lancement ou non de la consultation afin de missionner une équipe pluridisciplinaire 

composée à minima, d’un architecte, d’un paysagiste-urbaniste et d’un bureau d’étude VRD.  

 

Le vote s’effectue à bulletins secrets. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, par 12 oui, 1 non et 2 blancs (15 votants), 

décide de lancer la consultation pour une étude sur le centre bourg en lien avec la Communauté 

de Communes du Pays de Pouzauges et autorise Monsieur le Maire à signer tout document à 

intervenir. 

 

 

LOTISSEMENT DU LAVOIR : CHOIX DE L’ÉQUIPE DE MAITRISE 

D’OEUVRE. 
 

Par délibération en date du 12 juillet 2021, la commune a confié à l'Agence de Services aux            

Collectivités Locales de Vendée une mission d'assistance à maîtrise d'ouvrage pour la réalisation du  



 
   

 
 

 

quartier d'habitation du Lavoir (réalisation du cahier des charges de l'opération, le choix du maître 

d’œuvre et autres intervenants et assistance à maîtrise d’ouvrage durant les études et la phase        

réalisation des travaux). 

 

Par délibération en date du 23 mai 2022, la commune a approuvé et adopté le programme des 

travaux, et a décidé de lancer la procédure de mise en concurrence pour le choix de l'équipe de     

maîtrise d'œuvre. 

 

Un avis d’appel public à la concurrence a été publié le 30 mai 2022 sur le profil acheteur : 

www.marchessecurises.fr avec une date limite de remise des candidatures fixée au 21 juin 2022 à 

12h00. Le dossier de consultation a également été mis en ligne sur cette même plate-forme. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants), décide : 

 de valider le classement du rapport d’analyse des offres, 

 d’attribuer le marché de maîtrise d’œuvre au groupement représenté par : 

- Cyrille ROCHER, architecte DPLG urbaniste, télépilote diagnostic urbain, conception       

urbaine et architecturale (mandataire du groupement),  

- CDC CONSEILS EXPERT GEOMETRE / VRD / PAYSAGE diagnostic et conception VRD 

et paysage Maître d’œuvre VRD et paysage expert géomètre, 

- ACCETE BE environnement diagnostic environnement dossier loi sur l’eau, 

 pour un montant de 40 002,20 € H.T se décomposant comme suit : mission de maîtrise 

d'œuvre : 27 162,20 € H.T et missions complémentaires : 12 840,00 € H.T. 

 autorise Monsieur le Maire à signer le marché de maîtrise d’œuvre relatif à cette       
opération et toutes les pièces s’y rapportant, 

 précise que les dépenses correspondantes seront engagées sur le budget 2022 lotissement 
du Lavoir. 
 

 

PERSONNEL. 

 
1- Renouvellement de contrats de travail : 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants), accepte le       

renouvellement, pour une durée d’un an soit du 1er septembre 2022 au 31 août 2023 : 

 du contrat de travail de l’Adjoint d’Animation Territorial à raison de 2 h 74 centièmes 

annualisé, pour effectuer les trajets aller - retour des enfants de l’école vers la cantine (2 h par 

semaine d’école) et l’entretien des locaux de la bibliothèque (1,5 h par semaine d’école). 

 du contrat de travail de l’Adjoint d’Animation Territorial, à raison de 1 h 57 centièmes 

annualisé, pour effectuer les trajets aller - retour des enfants de l’école vers la cantine (2 h par 

semaine d’école). 

 et autorise Monsieur le Maire à signer tout   document à intervenir. 

 

 

2- Divers : 

 

Afin de pouvoir recourir à du personnel en cas de besoin et pour assurer le poste de la 3ème    

personne pour les trajets cantine-école, Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de          

continuer de faire appel à l’association Novaliss. 

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants), valide cette proposition et autorise 

Monsieur le Maire à signer tout document à intervenir avec l’association Novaliss. 

 

 



 
   

 
 

 

MODALITÉS DE PUBLICITÉ DES ACTES DES COMMUNES DE - 3 500   

HABITANTS. 
 

Monsieur le Maire rappelle aux membres du Conseil Municipal que les actes pris par les    

communes (délibérations, décisions et arrêtés) entrent en vigueur dès qu’ils sont publiés pour les 

actes règlementaires et notifiés aux personnes intéressées pour les actes individuels et, le cas échéant, 

après transmission au contrôle de légalité. 

 

A compter du 1er juillet 2022, par principe, pour toutes les collectivités, la publicité des actes 

règlementaires et décisions ne présentant ni un caractère règlementaire ni un caractère individuel sera 

assurée sous forme électronique, sur le site Internet de la collectivité. 

 

Les communes de moins de 3 500 habitants bénéficient cependant d’une dérogation. Pour ce 

faire, elles peuvent choisir, par délibération, les modalités de publicité des actes de la commune : 

- soit par affichage ; 

- soit par publication sur papier ; 

- soit par publication sous forme électronique. 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de choisir la modalité suivante de publicité 

des actes règlementaires et décisions ne présentant ni un caractère règlementaire ni un caractère     

individuel : publicité par affichage (hall mairie Chavagnes Les Redoux). 

 

Ayant entendu l'exposé de Monsieur le Maire,  

 

Après en avoir délibéré, la Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants), décide 

d’adopter la proposition de Monsieur le Maire qui sera appliquée à compter du 1er juillet 2022. 

 

 

COMPTE-RENDU DES COMMISSIONS ET COMITÉS. 
 

1- Comité Affaires Scolaires : 
 

Madame Lucie SARRAZIN, adjointe en charge des affaires scolaires, présente le compte-rendu 

du Comité Affaires Scolaires qui s’est réuni le 24 mai dernier pour discuter principalement de 

l’organisation de la remise des prix qui aura lieu le lundi 04 juillet 2022.  

En voici le déroulé : 

 Organisation d’une randonnée avec deux parcours (si les conditions météorologiques le 

permettent). 

- premier parcours à destination des maternelles jusqu’au CP : bois de la Puymoraire et        

animation sur le thème de la nature par Véronique, directrice de l’accueil périscolaire. 

- deuxième parcours à destination des plus grands : la Muletrie avec visite des ruches et        

présentation du métier d’apiculteur par Monsieur Joël GIRARD. 

 Regroupement ensuite des enfants au restaurant scolaire où un pique-nique (livré par le 

Boupère) sera offert par la Caisse des Ecoles à chaque enfant. Des animations par le personnel du 

restaurant scolaire seront programmées sur ce temps de restauration. 

 Remise des prix à chaque enfant et retour dans leurs écoles respectives. 

 

 

2- Commission Voirie-Environnement : 

 

 Un bicouche sera réalisé sur le chemin derrière chez Monsieur MILITON (chemin qui mène 

vers l’exploitation du GAEC Les Européens), à la Treillardière derrière chez Mr Christophe PRIEUR 

ainsi qu’au carrefour de chez Mr Victor BABIN. 



 
   

 
 

 

 des buses et un regard seront remplacés à la Treillardière. 

 un regard situé au coin de la rue des Vieux Métiers et de l’impasse des Rousselleries sera    

réparé. 

 le fossé du chemin situé en dessous la déchetterie sera refait. 

 reprise d’une traversée de route (route de Bazoges en Pareds). 

 Dans le cadre de l’opération « Une naissance, un arbre » : les plantations auront lieu au      

lotissement l’Orée du Bois. 

 Les travaux de point à temps seront réalisés par l’entreprise GAUBERT T.P. 

 Les travaux d’aménagement d’un parking sur la rue des Vignes seront réalisés par 

l’entreprise ALAIN T.P pour un montant de 7 551,00 € T.T.C. 

 

 
3- Commission Enfance Jeunesse : 

 

Lors de la réunion du 13 juin dernier, les membres de la Commission ont arrêté le choix des 

jeux à implanter à côté du complexe sportif. Ces jeux sont adaptés à tous les âges. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES. 

 
 La remise des prix aux deux écoles aura lieu le lundi 04 juillet 2022. 

 

 Le lot n°12 au lotissement l’Orée du Bois a été réservé. Signature du compromis de vente le 

04 juillet 2022. Il ne reste plus qu’un seul lot dans le lotissement l’Orée du Bois. 

 

 Depuis le 13 juin dernier, Monsieur Sébastien PAIN occupe le poste d’agent d’accueil     

mairie et agence postale. Il est recruté via le service de remplacement du Centre de gestion de la 

Fonction Publique Territoriale de la Vendée, l’arrêt maladie de l’agent d’accueil étant prolongé 

jusqu’au 17 juillet 2022. 

 

 La Joséphine, course et marche 100 % solidaire et féminine, organisée par la ville de la 

Roche Sur Yon au profit de la ligue contre le cancer Vendée, est de retour pour une nouvelle édition. 

Une nouvelle formule mixte est proposée cette année :  

- le dimanche 09 octobre : course ou marche dans les rues du centre-ville Yonnais. 

- du 1er au 08 octobre : toutes les femmes peuvent courir ou marcher « à domicile » dans leur 

commune. 

Monsieur le Maire propose de participer à la Joséphine 2022 en organisant, comme l’an passé, un 

temps fort le samedi 1er ou le dimanche 02 octobre 2022. 

 

 

Le Conseil Municipal émet un avis favorable et autorise Monsieur le Maire à signer la 

convention à intervenir avec la ville de La Roche Sur Yon pour l’organisation de la Joséphine 

2022. 

 

 Monsieur le Maire informe le Conseil qu’un groupe de scouts a pris contact avec la mairie 

afin de réaliser un défi dans le cadre de leur année de scoutisme : la rénovation de calvaires          

appartenant à la Commune. Le but étant de pour eux de réaliser de petits travaux de rénovation tels 

que du désherbage, démoussage, peinture...  Ce groupe de scouts interviendra sur les calvaires de la 

route de Monsireigne et sur celui situé rue du Centre. 

 

 Dans le cadre du passage de la fibre optique, de nouveaux poteaux, suivant la configuration, 

seront implantés. 

 



 
   

 
 

 

 Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal de l’acquisition d’un broyeur d’accotement 

BERTI (type TA P 1,60 m) pour les services techniques, auprès de l’entreprise OUVRARD pour un 

montant de 10 440,00 € TTC (reprise de l’ancien broyeur déduite : 960,00 € TTC). 

 

 Monsieur Anthony CHARRIAU informe le Conseil de la création d’une école de Théâtre 

par l’association Cha’llud la Compagnie. Cette école est ouverte aux enfants à partir du CP. 

 

 Monsieur Dominique PICARD informe le Conseil de l’organisation par l’Office de         

Tourisme du Pays de Pouzauges de deux balades estivales sur la Commune de Chavagnes Les      

Redoux : les lundis 25 juillet et 08 août à partir de 19h00. 

 

 

Conseil Municipal du 11 Juillet 2022 

Présents : Frédéric PORTRAIT - Bérangère SOULARD - Dominique BRIN - Lucie SARRAZIN -  

Camille BOISSON - Thomas BOIVINEAU - Hélène BOURASSEAU - Anthony CHARRIAU 

- Donatien ERNAULT - Milène GANDRILLON - Dominique PICARD. 

 

Excusés :  Christophe CLOUZEAU - Estelle GIRAUD - Amélie SOUCHET - Thérèse TESSIER. 

 Christophe CLOUZEAU donne pouvoir à Thomas BOIVINEAU. 

 Estelle GIRAUD donne pouvoir à Dominique BRIN. 

 Amélie SOUCHET donne pouvoir à Donatien ERNAULT. 

 Thérèse TESSIER donne pouvoir à Camille BOISSON. 

 

Monsieur Dominique BRIN a été nommé Secrétaire de séance. 

 

 

DÉCLARATION D’INTENTION D’ALIÉNER. 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants), décide de ne pas 

exercer son Droit de Préemption Urbain sur : 

- l’immeuble et les parcelles cadastrées section A n° 1349, 1350 et 1351 d’une surface totale de  

1 117 m², sises 7 rue du Lavoir. 

- l’immeuble cadastré section ZA n° 50 d’une surface totale de 654 m², sis 19, rue des Barrières 

Blanches. 

- l’immeuble cadastré section ZB n° 172 d’une surface totale de 521 m², sis 7 rue du Soleil    

Levant. 

 

 

CONVENTION DE MISE A DISPOSITION DU TERRAIN DE SPORTS ET 

DES ÉQUIPEMENTS ATTENANTS AVEC LA LIGUE DE FOOTBALL DES 

PAYS DE LA LOIRE. 

 
Monsieur le Maire présente au Conseil Municipal la convention définissant les conditions et les 

modalités de mise à disposition gratuite par la Commune des terrains de football et des équipements 

attenants, qui doit être établie avec la Ligue de Football des Pays de la Loire. 

Il précise que les équipements mis à disposition sont les suivants : 

- terrains de football, ses abords et tribunes. 

- le club house. 

- l’éclairage et l’éventuelle sonorisation. 



 
   

 
 

 

- les 4 vestiaires joueurs et 2 vestiaires arbitres équipés comprenant douches et toilettes. 

- le parking habituellement utilisé lors d’une manifestation organisée sur le terrain. 

 

Pendant la durée de cette convention, la Commune s’engage à assurer, à ses frais, les         

prestations de nettoyage d’entretien, d’eau d’électricité… de ces équipements ainsi que l’entretien de 

la pelouse des terrains. 

Cette convention est conclue pour une durée de 4 saisons (une saison se définissant du 1er    juillet de 

l’année N au 30 juin N+1), soit du 1er juillet 2022 au 30 juin 2026. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants), valide la       

convention proposée et autorise Monsieur le Maire à la signer. 

 

 

Monsieur Dominique BRIN informe le Conseil Municipal que la Commission Fédérale des 

Terrains et Installations Sportives a validé le classement du terrain de football en T5 ce qui permet 

d’accueillir des équipes de niveau régional à Chavagnes. 

 

 

VENTE D’UNE PARTIE DE LA RUE DES FARINIÈRES. 
 

Monsieur le Maire rappelle que le Conseil Municipal, dans sa séance du 27 mai 2019, a prescrit 

une enquête publique relative au déclassement d’une partie de la rue des Farinières en vue de sa    

cession. 

 

L’enquête Publique (qui s’est déroulée 24 juin 2019 au 09 juillet 2019) pour l’aliénation d’une 

partie de cette rue est close. Le Commissaire enquêteur avait émis un avis favorable sous réserves du 

curage et de la sécurisation du puits, pris dans le projet de déclassement du domaine public d’une 

partie de la rue des Farinières. 

Lorsque le débouchage et la sécurisation du puits auront été réalisés, les réserves du Commissaire 

Enquêteur seront alors levées. 

 

RAPPEL : cette enquête publique a été l’occasion pour la Commune de découvrir que cette 

partie de la rue des Farinières, occupée par un puits de fait communal, relevait du domaine public, au 

contraire de ce que la configuration du site et de sa privatisation par le propriétaire de l’époque      

laissaient présager (présence d’un portillon). 

 

Etant donné que l’ensemble des prescriptions formulées 

par le commissaire-enquêteur ont été réalisées, les réserves 

peuvent maintenant être levées. 

La cession de cette bande de terrain (en rose sur le plan) au 

profit Madame Alicia GUYOCHET peut avoir lieu. 

 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité (15 votants) : 

 décide l’aliénation d’une partie de la rue des Farinières. 

  accepte de vendre cette parcelle sise rue des Farinières (35 m²) au prix de 8 € le m² à 

Madame Alicia GUYOCHET. 

 précise que les frais d’acte, de bornage seront à la charge de l’acquéreur. 

 autorise Monsieur le Maire à signer tout document à intervenir. 

 

 

 

 



 
   

 
 

 

LOCATION D’UNE PARCELLE RUE DU STADE. 

 
Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que par courrier 

électronique en date du 09 juillet dernier, Monsieur Vincent POUPAR 

demande s’il est possible de louer la parcelle cadastrée section A n° 

1129 d’une surface de 520 m² (située en limite du complexe sportif) 

appartenant à la Commune. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité (15 votants) : 

 accepte de louer la parcelle cadastrée section A n°1129 à Monsieur Vincent POUPAR au prix 

de 15,00 € à l’année. 

 autorise Monsieur le Maire à établir le bail correspondant et à le signer. 

  précise que ce bail sera établi pour une durée d’un an renouvelable par tacite  reconduction. 

 
 

COMPTE-RENDU DES COMMISSIONS ET COMITÉS. 
 

1- Commission bâtiments : 

 

 Un défibrillateur SHILLER sera acquis 

auprès de l’entreprise SAFE pour un montant 

de 1 688,00 € H.T (avec option électrodes 

pour enfants), et sera installé au complexe 

sportif.  

 2 poubelles inox de 110 litres seront      

achetées pour la salle du Pré’Fou. 

 Signature de l’acte de vente du foyer des 

jeunes le 20 juillet prochain. Au préalable, les 

abords et extérieurs seront nettoyés par les 

services techniques. L’entreprise Net85      

interviendra pour nettoyer l’intérieur du bâti-

ment : coût : 708,00 € T.T.C. 

 Locatif presbytère : les blocs des volets 

battants seront remplacés. 

 Ecole publique : bouchage des trous et 

peinture du mûr côté parking. 

 

 

 

2- Conseil Municipal des Enfants : 

 

 Moment d'échange convivial. 

 Bilan de l'année : les enfants ont   

complété un questionnaire sur l'année 

passée dans le CME : retours très posi-

tifs. 

 Préparation de la rentrée. 

 Présentation de l'avancement du projet 

d'implantation des jeux. 

 

3- Remise des prix : 

 

Tout s’est très bien passé :                    

accompagnants, enseignants et enfants ont été 

ravis de cette matinée. Seul bémol, 

l’impossibilité de regrouper les deux écoles 

sur le moment du pique-nique du fait du    

COVID-19. 

QUESTIONS DIVERSES. 

 
 Une réunion de présentation des travaux de voirie définitive aux riverains du lotissement 

l’Orée du Bois est prévue le mardi 12 juillet 2022 à 18h30. 

  

 La rencontre entre la Commune et les Associations est prévue le jeudi 22 septembre 2022 à 

19h00 à la salle du Pré’Fou.  

 

 

 

Proposition date pour prochaine réunion du Conseil Municipal : 

Lundi 12 Septembre 2022 : Conseil Municipal 

 



 
   

 

 
A partir de Septembre, reprise de la 
Gym tous les Mercredis. 
Si vous êtes intéressé(e), ou pour 
toute demande de renseignement, 
vous pouvez contacter un membre 
du bureau du club. 

 

CLUB DU BON ACCUEIL – ACTIVITÉ 

GYM 

 

 

Informations diverses 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Salon de l'emploi du Bocage se tiendra le 29 septembre, au Parc expos des          

Herbiers. Il réunira des entreprises des Pays des Herbiers, de Pouzauges, Mortagne,     

Chantonnay et Saint-Fulgent Les Essarts. 

 📣 Toutes les entreprises peuvent participer : 

✅ pour un stand (3x3m) si elles ont 𝗽𝗹𝘂𝘀 de 5 postes à pourvoir. 

✅ pour un emplacement en open space si elles présentent 𝗺𝗼𝗶𝗻𝘀 de 5 postes. 

➡ Pour inscrire votre entreprise, c’est ici : https://lnkd.in/e3AwqkJU 

🔴 ATTENTION : Vous n’avez que jusqu’au 31 juillet pour inscrire votre entreprise ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BIBLIOTHÈQUE  

Heures d’ouverture au public : 
Mercredi : 16h00 - 18h00 
Samedi : 10h30 - 12h00 

 

RAPPEL : la bibliothèque sera fermée : 

- du 14 juillet au 15 août 2022 - 

Réouverture le mercredi 17 Août 

 
 Pas de scrabble : reprise en septembre. 

 
 02.51.92.48.21 

 biblio.chavagnes@wanadoo.fr 
 
 

 

 

ATTENTION : 

 

A compter du 1er Août 2022 le jour 

de fermeture de la boulangerie change. 

Elle sera dorénavant fermée le lundi au 

lieu du mardi et les machines à pain ne 

seront plus remplies les lundis. 

 

La boulangerie sera ouverte les    

mardis à partir du 1er août 2022 

 

https://lnkd.in/e3AwqkJU


 
   

 

Influenza Aviaire : 

 

Du fait de la situation sanitaire satisfaisante la              

claustration des basses-cours de particuliers n'est plus             

obligatoire. 

 

Cependant, la vigilance reste de mise et par conséquent, il 

convient de maintenir a minima la mise à l'abri de                  

l'alimentation et de l'abreuvement et de signaler toute 

mortalité anormale sur sa basse-cour (par exemple,      

plusieurs poules retrouvées mortes sur un court laps de 

temps) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Association des Sentiers du Pays de Pouzauges organise 

chaque année des balades estivales d'environ 6 km, familiales, 

conviviales et de découverte les lundis en soirée, départ à 19h00. 

Vos rendez-vous pour l'été 2022 sont : 

- lundis 18 juillet et 1er août à Les Châtelliers-Châteaumur 

- lundis 25 juillet et 8 août à Chavagnes les Redoux 

Pour marquer la rentrée scolaire et la nouvelle saison de randonnée 2022/2023, l'ASPP vous donne 

rendez-vous : 

dimanche 04 septembre à La Meilleraie-Tillay pour sa 23ème  rando  « Au pays de Pouzauges ». 

4 circuits de 6 à 22 km, départ libre à partir de 7h30. 

Informations : Jean-Paul Boissonnot : 06 08 65 99 58 

ERRATUM : RAPPEL DES RÈGLES DE  

RESPECT DE BRUIT DE VOISINAGE   

(arrêté préfectoral n°22/CAB/399)  

 

Les activités de rénovation, bricolage ou de 

jardinage réalisées par des particuliers à 

l’aide d’appareils susceptibles de causer une 

gêne sonore pour le voisinage        (tondeuse, 

bétonnière…) ne sont autorisées que : 

- du lundi au vendredi de 08h30 à 12h et de 

14h à 19h30. 

- le samedi de 09h à 12h et de 15h à 19h00. 

- le dimanche et jours fériés de 10h à 12h00. 

L’usage de dispositifs d’effarouchements 

sonores destinés à protéger les productions 

agricoles est autorisé :  

- du LEVER AU COUCHER DU SOLEIL (heures 

légales). 

 

 

 



 
   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OFFICE DE TOURISME DU PAYS DE POUZAUGES : Marché de producteurs.  

Le Marché des Producteurs du dimanche 07 août approche à grands pas, 

et nous sommes à la recherche de bénévoles pour nous aider à  

organiser au mieux ce bel évènement. Nous recherchons de l’aide : 

 Pour le montage : samedi 06 août de 14h00 à 18h00 
 Pour le Jour J : dimanche 07 août 

PARKING 16h30 à 18h00 18h00 à 19h30/20h00   

BAR 16h00 à 18h00 18h00 à 20h00 20h00 à 21h30/22h00 

RESTAURATION (distri-

bution et ramassage 

des plateaux)  

18h00 à 20h00 19h30 à 21h30 21h00 à 21h30/22h00 

  Pour le démontage : lundi 08 août de 9h30 à 12h30 
  

Pour vous inscrire sur le créneau que vous souhaitez, vous pouvez revenir Adeline Mercier qui suit le projet 

(tel : 06 35 45 18 87 / a.mercier@tourisme-paysdepouzauges.fr),  

ou via le lien suivant : https://forms.gle/AS81YPMEFH5DdHhG9 

ATTENTION : 

Semaine du 08 août au 12 août 2022 : 

Ouverture de la mairie et de l’agence postale le 

mardi 09 août et vendredi 12 août de 09h30 à 

12h00. 

La mairie et l’agence postale seront fermées du 

15 août au 19 août 2022. 
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